

Ausschnitt aus dem  
Westfälischen Volksblatt  
vom 08.12.2017

## LOKALES



### Männerchor Elsen gestaltet Konzert im Advent

Der Männerchor Elsen hat sein traditionelles »Konzert im Advent« in der voll besetzten Bürgerhalle bestritten. Die Leitung hatte Raphael Schütte, begleitet wurde der Chor von Ellen Plem am Klavier. Der Chor zog sein Publikum schnell in seinen Bann. Dazu trugen auch das Streichquartett »Canzonetta« mit Trompetenklang von Andreas Steins bei. Voller hymnischer Chorklang prägte einen adventlichen Psalmtext, die intensive Gestaltung des »Vater unser« mit feinen Pianissimo-Passagen und jubelnde

Freude bei »Lobt den Herrn der Welt« überzeugte das Publikum. Nach einem Intermezzo durch das Streichquartett »Canzonetta« mit festlichen Werken des Barock schloss sich auch der Chor im zweiten Konzertblock dieser Linie an. Mit Streichern, Klavier und Trompete sangen die 40 Aktiven ein »concerto grosso«, »Joy to the world« von Händel und »Die Himmel erzählen« von Haydn. In mehreren Zugaben zeigte der Chor noch einmal ein breites Spektrum seines Könnens.  
Foto: D. Neumann